

## 第3の躍進へ・中国ブロック活動交流ニュース

中国ブロック

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 14/8/12 NO. 52

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email [jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp](mailto:jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp)

松江市議団をはじめ議員・機関役員が牽引車の役割

# 島根県党 日曜版の有権者比で京都を抜く奮闘



島根県党は、「躍進月間」の奮闘で、全県で日刊紙 43 人、日曜版 233 人の増を実現し、日刊紙・日曜版とも党大会現勢を突破しました。そして、日曜版では、有権者比率で京都を抜いて全国 2 位となりました。

さらに党員拡大でも、30 歳以下の青年 3 人を含め 30 人の新入党者を迎えています。

島根県党は、この到達に確信をもつ

とともに、「前進を絶対に中断させることなく、県議選勝利へ飛躍を」と頑張っています。

## 絶対悪の核兵器廃絶に・・志位委員長、仁比議員ら広島へ

69 年目を迎えた広島「平和祈念式典」には、日本共産党から志位和夫委員長、仁比聡平参議院議員ら国会議員団、広島県議・広島市議、中国ブロックから石村智子などが参列しました。

安倍総理が、「大半が昨年のコピペ」と批判されるような挨拶をしたのに比べ、広島市長は「核兵器は絶対悪」の立場に立った「平和宣言」を読み上げました。

志位委員長は、『核抑止力論』をズバリ批判する立場の『平和宣言』が出されたのは大変大事だ」と述べています。



## 岩国の豪雨災害・・議員、支部が救援、調査に全力



台風 12 号による 8 月 6 日の豪雨により中国地方では山口県岩国市、広島県三次市、島根県奥出雲町で 3 人の方が亡くなられました。

岩国市では市議を先頭にさっそく救援活動がはじめられ、さらに、山口県党挙げての救援活動が始まっています。

9 日には、仁比参議院議員の菲澤秘書、山口県議団、中国ブロック合同の災害現場の調査活動が行われています。